

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/A-partir-du-24-octobre-chantier-de-construction>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **À partir du 24 octobre, chantier de construction dans la forêt libérée de Mandres-en-Barrois**

24 octobre 2016

À partir du 24 octobre, chantier de construction dans la forêt libérée de Mandres-en-Barrois

Mandres-en-Barrois (55)

Créons des arches et voyageons d'arbres en arbres, de résistances en résistances : de la ZAD, rejoignons-nous ensuite dans la Meuse à partir du 24 octobre pour une nouvelle saison de construction en forêt » (et beaucoup plus si affinités !).

Toutes les expériences et volontés sont les bienvenues dans les mois qui viennent et qui vont être déterminants pour la poursuite de la lutte contre Cigéo et son monde !

Relayons cet appel massivement de réseaux en réseaux, et signifions ensemble à l'ANDRA que son retour dans le Bois Lejuc ne sera pas facile et que nous serons nombreux à les attendre de pied ferme !

Ici, les hiboux de Bure s'opposent à Cigéo et défendent le Bois Lejuc à Mandres-en-Barrois contre un projet mégalomane de poubelle nucléaire.

Là, les tritons s'opposent à un aéroport et occupent le bocage de la ZAD contre un autre méga-projet inutile et imposé.

Ailleurs, les marmottes de la Haute-Durance rongent des pylônes THT (1).

Le 14 août 2016, la destruction collective du "mur de la honte" de l'ANDRA a été le point d'orgue d'un foiré d'urgence consacré à la défense du Bois Lejuc, menacé de destruction par des travaux préliminaires au projet CIGEO. Depuis cette date, la forêt de Mandres est libérée du joug des nucléocrates. Les travaux de défrichage, condamnés par le tribunal de grande instance de Bar-le-Duc le 1er août, sont suspendus. Un millier de stèles en béton désarmé gisent à terre, et la militarisation du territoire s'est atténuée. Sur les ruines du nouveau monde, des cabanes se sont à nouveau réinstallées, discrètement, dans des hêtres et des chênes majestueux.

Mais depuis quelques semaines l'ANDRA a commencé sa contre-attaque. Campagne de communication offensive, portes ouvertes du laboratoire. Déjà la gendarmerie fait des contrôles ciblés, tandis que les vigiles de l'Andra reviennent rôder sur les chemins, bâtons en main. Ce matin même, 11 octobre, à l'heure où nous rédigeons cet appel, l'huissier est venu avec des vigiles filmer nos quelques constructions existantes. Le 20 octobre se tiendra le jugement de l'appel de l'ANDRA contre la décision de suspension des travaux du 1er août : au mieux, elle obtiendrait des délais plus longs pour avoir les autorisations, au pire elle obtiendra l'annulation du jugement précédant, et tout pourrait alors aller très vite. Tandis que les menaces d'expulsions planent sur la ZAD de Notre-Dame-des-Landes, à Bure aussi une destruction de cabanes et forêt est potentiellement imminente, ainsi que la reprise de travaux : défrichage, fouilles archéologiques, « sondages géotechniques », mur d'enceinte en béton... Les engins de destruction pourraient reprendre leur ballet mortifère, même en hiver.

Nous devons nous tenir prêt-e-s : la machine s'apprête à creuser, bloquons-là !

Au sol, derrière les barricades ! En l'air, perché-es dans les arbres, protégeons le bois Lejuc !”

Alors que la ZAD menacée fait appel “aux ami-es des arbres”(2), nous l'appuyons, la relayons, et lui faisons écho : Ici aussi, à Bure, nous voulons continuer à enraciner la résistance et nous relançons un appel pour tisser entre elles les branches des arbres, en faire des nids, des cabanes de lutte et de partage. Que vous vous y connaissiez ou non dans la construction d'habitats légers et éphémères, dans les techniques de grimpe, de blocage et autres enrayages de machines destructrices, venez et apprenons ou partageons nos savoirs-faire pour défendre des forêts, des bocages, des morceaux de vies menacées.

Toutes les expériences et volontés sont les bienvenues dans les mois qui viennent et qui vont être déterminants pour la poursuite de la lutte contre Cigéo et son monde !

Relayons cet appel massivement de réseaux en réseaux, et signifions ensemble à l'ANDRA que son retour dans le Bois Lejuc ne sera pas facile et que nous serons nombreux-ses à les attendre de pied ferme ! “Et La forêt elle est à qui ? Elle est à nous !” (3) Les Chouettes Hiboux de Bure

Questions logistique :

! Important ! Liste de nos besoins matériels : [cliquer ici](#). Nous n'avons que peu de moyens de transport, si vous pouvez nous déposer le matériel directement, cela nous aidera précieusement ! Si vous ne pouvez pas, prévenez-nous quelques jours avant pour que nous puissions nous organiser. Merci.

Hébergement : Il est important de prévoir le plus possible votre autonomie en sachant que deux lieux peuvent accueillir : La maison de la Résistance à Bure et un autre terrain de lutte non loin, à Luméville-en-Ornois. Ces lieux ont leurs propres limites, c'est pourquoi il est préférable de nous contacter avant votre venue. Il est aussi possible de prévoir tout de suite d'investir la forêt et de s'y installer même sous tente !

Ravitaillement : Là aussi, les habitant-es de la forêt essayent d'être le plus autonomes possible même si nos différents lieux de vie sont liés et solidaires question bouffe bien sûr. Si vous ramenez des victuailles, ce ne sera pas de trop.

[Pour nous contacter :](#)

Email : [sauvonslaforet\[at\]riseup\[point\]net](mailto:sauvonslaforet@riseup.net) / n° Info forêt : +33(0)7 54 22 18 80 / Presse : +33(0)7 53

54 07 31 / Maison de la résistance (Bure Zone Libre) : +33(0)3 29 45 41 77

(1) Une ligne THT qui augure la vente encore plus massive de sinistre énergie nucléaire à l'Italie, en détruisant les Alpes sur leur chemin (semaine d'action et soutien décentralisée du 10 au 17 : maintenant !!! <https://noht05.noblogs.org/post/2016/09/22/10-1710-france-appel-du-lac-de-rama/>).

(2) Appel aux ami-es des arbres et de l'escalade pour la défense de la zad de Notre Dame des Landes dès le 9 octobre : <https://zad.nadir.org/spip.php?article4066>

(3) Cri de ralliement des hiboux de Bure